

# Concurso microrelato

## Génesis de las razas.

Alzó los brazos totalmente extendidos, los pulgares de sus manos apuntaban uno al otro mientras su cabeza, al compás del intermitente movimiento de unas rodillas algo flacas se balanceaba siguiendo la forma de una línea variante y extraña. Disminuir el flujo de gas tóxico que emanaba de las plantaciones subterráneas y elevar drásticamente la presión de los reactores. El mensaje había sido enviado. En un tiempo imperceptible que variaba entre 394 y 680 segundos el mensaje era recibido y la orden ejecutada. Inmediato al último movimiento de la cabeza, el flujo mermó y el brinco de presión cerró por completo las válvulas internas del reactor. La operación había finalizado para empezar una nueva, ahora sus brazos extendidos paralelos al suelo...

... es posible que después de la gran explosión sobreviviera una super-raza que a su debido tiempo se preocupó por crear de sí misma un número determinado de sub-razas para servirse de éstas en las diversas labores que con el tiempo fueron surgiendo en el establecimiento de la actual super-era. Cada sub-raza experimentaba un sólo sentido con el que se comunicaba y creaba su propio mundo, seres de distintas sub-razas no tenían la más mínima posibilidad de entender ni siquiera de interpretar los distintos lenguajes inherentes a cada una de las otras. La comunicación entre sub-razas era una complicada convolución de emisiones y recepciones que resolvía por separado y luego como un todo la super-raza. El dominio de la super-raza había ido ganando mundos...

... en su habitáculo, como celda de entre miles en un panal, FT-108 cerraba sus ojos, todo elemento conocido desaparecía entonces, no había sonidos, ni experimentaba calor o frío, no conocía la más mínima inquietud y sus sueños no eran más que un oscuro impenetrable, y el despertar no era otra cosa que separar sus párpados.